

## SUITE A LA DEMISSION DE PATRICK CHIRON, DIDIER BARRÉ EST LE NOUVEAU PRESIDENT DE CHOLET BASKET

Lors du Conseil d'Administration de CHOLET BASKET du 21 décembre 2015, **Patrick CHIRON a remis sa démission de Président au CA.**

**Il reste administrateur jusqu'au 30 juin 2016** pour assurer la transmission au nouveau président.

**Didier BARRÉ, Président de SUPER U Chemillé et Porteur du dossier U, 1<sup>er</sup> partenaire privé de CB depuis plus de 10 ans, a été élu à l'unanimité** par le Conseil d'Administration.

**Didier BARRÉ est donc le nouveau président de la SASP CHOLET BASKET.**

Patrick CHIRON rappelle :

*« Je suis Président **bénévole** depuis le 27 juin 2003 soit plus de 12 ans. J'ai repris en 2003 (avec mes amis du Conseil d'Administration) un club moribond au bord du dépôt de bilan et en état de cessation de paiement.*

*Actuellement le club est sain et engagé sans réserve par la LNB avec le label Argent récompensant les clubs les mieux structurés.*

*Mon rôle consiste à gérer, organiser et à recruter les cadres.*

*Je suis le garant de la gestion et mandataire social.*

*Je recrute le coach, et le coach choisit ses joueurs, les prépare, les entraîne, les coache.*

*Je ne suis ni joueur, ni **coach** et suis autant chagriné que vous des résultats sportifs actuels.*

*Ma décision n'est pas du fait des résultats sportifs mais à 68 ans, je suis fatigué.  
En ces temps difficiles, on a plus besoin de soutien que de critiques négatives et destructrices.*

*En tant que **bénévole**, je pense avoir rempli ma mission.*

*Je remercie tout particulièrement Thierry CHEVRIER et toute son équipe qui font un travail formidable mais pas toujours reconnu.*

*La critique est facile.*

*Je remercie tous les partenaires, les bénévoles, les salariés, les abonnés, les (vrais) supporters mais suis déçu de l'attitude de certains qui sont à l'origine de ma décision.*

*Bon vent à CB. Allez CB !!! »*

**VIDÉO**

# CB change de patron

Patrick Chiron cède sa place à Didier Barré à la tête du club.



Photo CO - Etienne LIZAMBARD

**BASKET.** Le président Patrick Chiron (à gauche), qui devait partir en juin, a démissionné lundi soir. L'entrepreneur Didier Barré lui a succédé avant le succès hier de Cholet Basket à Nancy (67-65).

PAGES SPORT

Le Courrier de l'Ouest - Mercredi 23 décembre 2015

# CB : la présidence change de main

Fatigué par les critiques, Patrick Chiron a finalement démissionné lundi soir au profit de Didier Barré, entrepreneur de 50 ans, élu au conseil d'administration du club choletais depuis 2003.

Ugo BRUSETTI

ugo.brusetti@courrier-ouest.com

Patrick Chiron n'aura donc pas tenu jusqu'à l'été prochain. Le désormais ex-président de Cholet Basket devait passer le flambeau au 30 juin 2016, treize ans après avoir pris les rênes du club des Mauges. Lassé des critiques, l'homme de 68 ans a donc choisi de dire stop avant l'heure. « Depuis quinze jours, différents événements ont fait que j'ai décidé d'arrêter dès maintenant [...] Certaines personnes à Cholet veulent que je parte, explique l'intéressé. Je ne veux pas me battre avec des gens qui ont plus de pouvoir que moi. Il n'y a aucune reconnaissance de ce qui est fait. Même s'il y a des difficultés sportives actuellement, on oublie le passé, alors moi je m'en vais. »

Excédé, amer, Patrick Chiron regrette l'attitude de certains sans les citer. Entre les lignes, on pourrait distinguer la municipalité, notamment. S'il est sûr que la situation sportive actuelle (17<sup>e</sup> en championnat) n'a pas aidé à apaiser les tensions et les critiques à son endroit, sa présidence restera placée sous le sceau du succès (voir par ailleurs) avec un titre de champion 2010 comme fait de gloire majeur. Il aura aussi permis de redresser un club en difficulté financière lors de son arrivée en 2003.

## Barré : « Je m'oriente plus vers la prochaine saison »

Son successeur, Didier Barré, a d'ailleurs tenu à souligner cette réussite, lui qui est arrivé au conseil d'administration à la même période : « Je trouve dommage que ça se termine comme ça pour lui. Il n'y avait pas besoin de précipiter les choses. On était parti pour construire un nouveau projet [...] Tout ce que je souhaite, c'est faire la même chose que lui. » Un peu pris



La Meilleraie, salle de conférence de presse, hier. Patrick Chiron (à gauche) et Didier Barré, l'ancien et le nouveau président de Cholet Basket. Photo CO - Etienne LIZAMBARD.

de court par la décision soudaine de son prédécesseur, la patron du Super U de Chemillé, premier partenaire de Cholet Basket, souhaite poursuivre dans la voie actuellement tracée. Pour le moment du moins...

« Il y a aucune raison de remettre tout en cause, a-t-il tenu à préciser. Je ne vais pas révolutionner les choses. Je m'oriente plus vers la prochaine saison avec la volonté de sauver la saison à venir. » Pour remplir cette mission, Didier Barré confirme son soutien à l'entraîneur en place : « On pense que

Jérôme (Navier) est l'homme de la situation. Il n'y a pas de raison qu'on ne lui fasse pas confiance jusqu'à la fin de saison. »

La transition se fera donc doucement. Sans encombre selon Patrick Chiron, qui va continuer à représenter le club au niveau des instances de la Ligue et de l'UCPB (Union des clubs pros) : « Les joueurs sont très loin de ça. Il n'y a pas de vacance de pouvoir. Quand Didier aura besoin de moi, je l'aiderai mais je suis sûr que la saison sera bien tenue. »

## CB SOUS L'ÈRE CHIRON

1 titre de champion de France	2010
1 semaine des As	2008
1 finale de championnat de France	2011
1 finale d'Eurochallenge	2009
2 finales de Coupe de France	2005, 2008
2 fois premier en saison régulière	2010, 2011



# Patrick Chiron démissionne de la présidence de Cholet Basket

En Sports

Ouest France – Mercredi 23 décembre 2015

## Ça valse encore à Cholet Basket

**Pro A.** Après le coach Laurent Buffard, remercié il y a un mois, CB change de président, après la démission de Patrick Chiron, à la tête du club depuis 2003.

Patrick Chiron, 12 ans de présidence à Cholet Basket, n'est désormais plus aux manettes. Pour le remplacer, Didier Barré, arrivé en même temps que son prédécesseur dans le conseil d'administration d'un club dont il est le sponsor principal.

PDG du Super-U de Chemillé (petite ville à 20 km de Cholet), âgé de 50 ans, le nouvel homme-fort de CB ne devait prendre le poste qu'au terme de la saison. Mais les récents résultats sportifs, additionnés aux tensions avec les institutions, ont accéléré la succession.

Une secousse de plus dans un club menacé de retrouver une Pro B qu'il a quittée il y a 28 ans. D'ailleurs, le nouveau patron calme le jeu : « **Les changements ont été faits précipitamment pour les joueurs, l'entraîneur. Précipitamment encore pour le président. Il faut qu'on se calme un peu et qu'on sauve le club.** »

Avec ou sans Jérôme Navier, ex-adjoint de Laurent Buffard, promu n° 1 il y a trois semaines ? À sa présentation, le 3 décembre, il fut annoncé que son sort serait remis en cause au regard de son premier mois d'action. « **On pense que Jérôme est la personne de la situation et il n'y a pas de raison qu'on ne lui fasse pas confiance jusqu'à la fin de saison** », répond Didier Barré, dont l'une des principales missions sera de bichonner les caisses.

Car, encore une fois, Cholet a choisi un chef d'entreprise pour mener



Patrick Chiron (à gauche) laisse la présidence de Cholet Basket à Didier Barré. « Chacun son tour. Je suis sûr que la maison sera bien tenue. »

son destin, dans la tradition du club et de la région. Pas question, toutefois, de gratter plus au fond des poches pour l'intéressé, qui hérite d'un club financièrement sain, à défaut de l'être sportivement. « **Mon but est de faire venir des partenaires. On est une petite ville mais on a un tissu économique très fort.** »

Qu'il faut mobiliser pour assurer le train de vie d'une formation de Pro A. Comme celui d'un centre de formation qui a offert plusieurs perles au basket français, d'Antoine Rigaudau à Rudy Gobert. « **C'est ce qui**

**a fait le ciment de Cholet Basket**, confirme son nouveau président. **On a des gens très compétents qui ont fait leur preuve, donc, je ne vois pas pourquoi on remettrait tout en cause.** » D'autant que Patrick Chiron reste présent au conseil d'administration jusqu'en juin. « **J'ai besoin de ses compétences, de son savoir, d'autres idées mais j'en ferai part beaucoup plus tard. Il est trop tôt.** » Attention à ce qu'il ne soit pas bientôt trop tard.

Quentin BOSSÉ.

Ouest France – Mercredi 23 décembre 2015

## Patrick Chiron : « Je n'ai jamais été un béni-oui-oui »

« **C'était dans les tuyaux** ». Voilà, en substance, comment Patrick Chiron a illustré son retrait de la présidence de CB, après 12 ans de service. L'annonce, à défaut d'être absolument imminente, couvait depuis quelques mois. Elle a pris une tournure inédite, accélérée par une forme de lassitude palpable chez celui qui avait pris les rênes du club en 2003 (le club affichait un déficit de 800 000 €). « **Il était prévu que j'arrête au 30 juin 2016. Des événements ont fait que j'ai décidé d'arrêter rapidement.** » Des événements « **qui n'ont rien à voir avec les résultats sportifs**, a rappelé Patrick Chiron. **Il ne faut pas faire l'amalgame.** »

C'est bien en coulisses que la situation serait devenue intenable pour

l'intéressé. Pourquoi, sinon, quitter un navire brinquebalant, et sûr de rien quant à son avenir en Pro A ? « **Parce que certaines personnes à Cholet pensent qu'il est temps que je parte. Je ne veux pas me bagarrer avec des gens qui ont plus de pouvoir que moi [...]. Je n'ai jamais été un béni-oui-oui.** »

Qui est dans le collimateur ? « **Vous lirez entre les lignes** », a répondu celui qui, à 69 ans, est membre du conseil d'administration du club depuis 1990 (il le restera jusqu'à juin). Il ne fait guère de doute que la municipalité de Cholet, et Gilles Bourdouleix, son premier représentant, sont dans le viseur.

Pour le reste, la douzaine d'années aux manettes restera, de près

comme de loin, associée à certaines des meilleures heures du club (Semaine des As en 2008, titre de champion de France en 2010, notamment). Quand bien même supporters et suiveurs lui reprochaient sa méconnaissance relative des dossiers purement « basket ». « **Le conseil d'administration et le président ne peuvent pas grand-chose pour le sportif. Le choix des joueurs, c'est le coach** », a rappelé Patrick Chiron. Un président plus gestionnaire que décideur. Trop raisonnable, pour certains ? « **Au niveau financier, tout est très clair** », a salué Didier Barré, son successeur. Sportivement, tout reste à (re)faire.

Jérémy PROUX.

Ouest France – Mercredi 23 décembre 2015

